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　国府小学校は、現在プレハブの仮校舎を建設中で、� 学期から令和 � 年度末までの改修工事が始
まります。��.� 億円ものお金をかける時にこそ、国府小学校の一番の課題である支援学級不足に
対応すべきだと訴えてきました。
　貴重な多目的教室をなくすという対応方法は不本意ではありますが、支援学級不足やトイレの
洋式化といった数々の学校の課題に対応するとのことです。
　一方で本市は、学校と地域が協力して子どもたちを育てる、コミュニティースクールを目指し
ています。であれば、その拠点となるボランティアルームも整備すべきではというのが、私の主張
です。
　教育次長からは、学校とも協議し、改修予定であると回答をもらうことができました。

　
　・投票率の向上について
　・国府小学校の長寿命化について
　・庁舎再編計画について
　　を取り上げさせていただきました。
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くさか としこ

　★国府小学校の長寿命化について

　
　庁舎再編計画については、長船町公民館の存続を求める �,��� 名もの署名、ゆめトピア長船に
保健福祉センター機能の存続を求める �,��� 名もの署名と、二度の市民からの署名が提出されて
います。
　長船町公民館とゆめトピア長船のどちらもが活発に使用されている施設の統合を私なりにシュ
ミレーションしてみました。
　ホームページには、公民館、支所とも必要な床面積を確保する計画としており、基本的にはデ
メリットは無いと回答されていますが、そのような魔法のようなことは不可能でした。

　�月��日から �月�日まで、皆さまに支えられて、
 �日間戦い抜くことができました。
本当にありがとうございます。

　【くさかとしこ】事務所では、毎日出発の前に出発式が行わ
れました。

　出発式では、書道ガールのパフォーマンスで盛り上げてもら
いました。

　�月��日   『全集中』今年流行りの言葉で始まりました。
　�月��日   『全力』でやり抜くぞ !!
　�月�日　 『全開』エンジン全開で !!
　�月�日 　『一歩も退くな』
　�月�日 　『前進』前へ前へ進もう !!
　�月�日 　『突破』　
　�月�日 　『全員』で
　�月�日 　やはり最後は『突進』で

     マイク納めでは、
　『やりのこしたことはありません。ただただあるのは、感謝
だけです。』
　としめさせていただきました。

　私の合言葉、
【とっしん】を友達が書い

てくれました。
　ステキな字ですよね。
　今回の選挙も、支えてく
ださる人々のありがたさ
を本当に実感しました。
ありがとうございます。

　毎日暑い日が続いておりますが、皆さまにはお変わりございませんでしょうか？。
 　おかげさまで、�期目の市政へと足を踏み出すことができました。感謝の気持ちでいっぱいです。
最後のコラムに選挙風景をのせています。どうか最後まで、ご覧ください。
どうか今後とも変わらぬご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。
　今回の選挙は、�� 年ぶりに市長選があったおかげもあり、投票率は ��.��% で前回の ��.��% に      
比べ、�.��%持ち直しています。
　少しでもこの行政ニュースを通じて、市政に関心を持っていただけるよう頑張っていきます。
今後ともよろしくお願い致します。

　この案山子は選挙期間
中、磯上の大塚の入り口
で応援してくれていた、

【とっしん案山子】です。
　毎朝・毎晩この前を通っ
て元気をもらいました。
　感謝❣です。

 　����年 �月のゆめトピア長船の使用状況は、開館日が
��日、行事数合計が ��� 件、保健福祉部の行事が�� 件、
市の行政行事が �� 件、その他 �� 件です。
　部屋ごとの空き状況をみると、水曜日は健診日ですが、
空いている部屋は和室と大ホールしかありません。
　一方、公民館はというと、水曜日の開催講座は体操・
フラダンス・ピアノサークル・詩吟・絵手紙・絵画・草
木染と実に多彩な講座が開催されています。
　どう考えても、統合は不可能でした。
　しっかりシュミレーションすべきでは！とお願いしま
した。

　★庁舎再編計画について

今回の
一般質問
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　今回の瀬戸内市議会議員選挙の投票率は ��.��% で、前回の ��.��% に比べ、�.��% 持ち直して
います。�� 年ぶりに市長選があったおかげもあると思います。また市議会議員候補者の多い牛窓で
は、牛窓地区 ��.��％、鹿忍地区 ��.��％、長浜地区なんと ��.��％と、市民の関心の高さがそのま
ま投票率に反映しています。
　今回の選挙における �� 歳、�� 歳の投票率はそれぞれ ��.��％、��.��％で、前回の ��.��％と
��.��％よりも大幅な向上を見せています。今回若い人の投票率が上がっているのは、若い世代の候
補が立候補をして、若い人の関心が高かったせいだと思います。

改選後初めての議会でしたが、今議会での最重要案件は、今城こども園の問題でした。

【くさかとしこ】の一般質問を通して 議会報告

くさかとしこの一言❣

　市民にとっていちばん身近な選挙が、約�人に�人は投票していないというのは、大問題だと思い
ます。私たち議員にも大いに責任があると思います。
　政治において市民一人一人の考えはなかなか行政に届かない、そして議員が市民の代表ということ
で議員の意見が市民の意見ということになり、市民一人一人の声はなかなか聞いてもらえないんだよ
ということを、そしてきちんと自分の意見を伝えてくれる人を市民が選ばなければいけないというこ
とを、今回私はしっかり訴えたつもりです。
　私はこの行政ニュースを通して、皆さまに市政に関心を持っていただきたいと考えています。どう
か、何卒よろしくお願い致します。

今城こども園のこれまでの経緯
令和元年 � 月　       今城幼稚園と保育園を統合してこども園にする設計予算、約���万円が計           
　　　　　　　　   上され可決。
令和 � 年 � 月            適正な工期確保の為に、次年度に繰越し。（� 年間何もしていない）
令和 � 年 � 月　　  比較的新しいがこども園の基準を満たしていない幼稚園舎と、 築��年の
　　　　　　　　  老朽化した保育園舎を保育を行いながら改修することになるので、
                                            より技術力の高い業者を選定する必要があると、プロポーザルでの選定に     
　　　　　　　　  する報告があった。
令和 � 年 � 月　　  幼稚園舎は改修し、保育園舎は解体し幼稚園舎側に新園舎を増築する案が　
　　　　　　　  　プロポーザルで選定された。
令和 � 年 � 月　       プロポーザルでは、工事費�憶円だったが、保護者や園の要望を聞いた、
 　　　　　　　　  約�億 �千万円の工事予算が計上され可決した。
令和 � 年 � 月 　　 今城こども園として運営開始。
　　　　　　　　   最終の詳細設計で、工事費が�億�千万円になったとあとで報告。
令和 � 年 � 月　       今の設計を捨てて、設計をやり直す���万円の予算が計上された。

くさかとしこの一言 ❣

　最善の策と選んだプロポーザルの案 (���万円 ) を捨てて、保育しながらの安全安心の確保が難し
い計画を選択し直すことに理解が出来ません。強引に進めるのではなく、しっかり検証すべきです。  
 　築��年の老朽化した保育園舎をアスベストに蓋をしてまで改修して、この先 ��年��年と持た
していくやり方は、箱モノを作ることが目的になっているとしか思えません。子どもたちのためを
最優先に考えて欲しいと思います。
 　保護者に対し、一度保育園舎は建て直すと了解をもらっておきながら、アスベストにも手を付け
ず改修することに、保護者や地域の人の理解が得られるとは考えられません。

　今城こども園の議会軽視ともいえる唐突な設計やり直しの予算に、どうしても納得がいかな
いので、今回、この予算を削除する修正案を提出しました。
　新人の議員にも、市民の代弁者であるということをしっかり胸に刻んで勇気ある英断をお願
いしましたが、残念なことに否決されてしまいました。
　この予算は、設計業者を入札で選定しなおして、成果物をもとに R� 年度予算で認めている �
億�千万円で工事業者をこれまた入札で選定して、R�年度中に工事に着工しないと、R�年度末
までの公共施設適正化再編事業債に間に合わないというかなり厳しいものです。
　今後もしっかりチェックしていきます。

　これは、今回と前回、前々回の市議会議員選挙の投票率をまとめたグラフです。
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1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 全体

前々回有権者数 2,507 1,977 1,346 4,438 2,415 2,219 1,340 1,288 855 867 1,667 264 171 1,212 3,444 5,604

前々回期日前投票者数 529 287 251 676 487 347 260 242 143 164 286 4 5 196 439 608

前々回最終投票者数 1,801 1,292 922 2,530 1,490 1,328 818 826 547 637 1,101 209 111 826 2,021 3,456

前々回投票率 71.84 65.35 68.5 57.01 61.7 59.85 61.04 64.13 64.98 73.47 66.05 79.17 64.91 68.15 58.68 61.67 62.99

前回有権者数 2,356 1,914 1,348 4,750 2,448 2,242 1,335 1,225 924 828 1,540 188 125 1,156 3,480 5,785

前回期日前投票者数 489 274 289 707 458 318 269 199 152 92 342 4 4 197 413 662

前回最終投票者数 1,548 1,039 802 2,559 1,219 1,205 755 649 532 392 1,001 49 30 700 1,793 3,093

前回投票率 65.7 54.28 59.5 53.87 49.8 53.75 56.55 52.98 57.58 47.34 65 26.06 24 60.55 51.52 53.47 54.88

今回有権者数 2,197 1,803 1,264 5,110 2,386 2,225 1,330 1,124 877 772 1,363 131 93 1,073 3,458 5,708

今回最終投票者数 1,440 1,064 853 2,924 1,316 1,170 760 605 473 460 885 33 25 680 1,885 3,333

今回投票率 65.54 59.01 67.48 57.22 55.16 52.58 57.14 53.83 53.93 59.59 64.93 25.19 26.88 63.37 54.51 58.39 57.92
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令和3年度瀬戸内市一般会
計補正予算（第4号）に対
する修正案について

R3.7.13 否　決 ● ● ● ○ ○ ● ● ○ ○ ○ ○ ● ● ― ○ ● ● ● 7 10

令和3年度瀬戸内市一般会
計補正予算（第4号）

R3.7.13 原案可決 ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ● ● ● ○ ○ ― ● ○ ○ ○ 10 7

陳情第1号
選択的夫婦別姓制度の法制
化を進める意見書の提出を
求める陳情

R3.7.13 採　択 ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ○ ○ ― ● ○ ○ ○ 11 6

議　案　名

議案第51号

かなえの会
日本共産党

瀬戸内市議団

公明党
瀬戸内市議

団
創流クラブ

瀬戸内市民の
会

新風

議決
年月日

採決結果


